

Masatoshi Miyazato: “El objetivo de la escuela siempre ha sido formar un ciudadano ejemplar “



El jueves pasado, el director de la escuela Miyazato Karate Do, sensei Masatoshi Miyazato, brindó una clase en nuestro departamento, que tiene a cargo el instructor sanrafaelino Pedro Pons, 7° Dan.

Nacido en 1954, en la ciudad de Nishihara, prefectura de Okinawa, Japón, Miyazato se hizo a cargo de la escuela en 2013 tras el fallecimiento de su padre, sensei Shoei Miyazato, a los 86 años de edad.

Diario San Rafael dialogó con el director de la escuela de este arte marcial: “Estoy contento por venir nuevamente a San Rafael, el motivo de la visita es un encuentro internacional en Chile y acá vengo gracias al instructor Pedro Pons, que es nuestra familia, único integrante de la escuela tradicional, ya que hace más de 50 años estamos en esta hermosa ciudad”.

Sobre el aumento de personas que practican la disciplina, puntualizó: “Es un hermoso momento, para nosotros lo más importante es que se comparta en familia. Ser tradición significa ser familia, por lo que ningún discípulo se tiene que desvincular de esta gran familia, que es lo más valioso que tiene el planeta”.

Respecto a próximos objetivos en este año, expresó: “La escuela desde el año pasado se

propuso ser más sustentable, por lo que estamos a favor de la salud y que todos colaboren. Con el Karate do, tratamos que a través de la práctica se encuentre primero la salud corporal, para luego expandirlo para toda la gente”.

“Con la escuela recorrimos todo lo que es Sudamérica, que es como una nación única para nosotros y tenemos que ir a España, Italia, Estados Unidos y Europa. Estamos cumpliendo los 61 años de vida, somos pioneros en esto y estamos muy orgullosos. En 2019 nos acompañaron 1.400 personas, 300 familias”, describió Miyazato.

También subrayó lo siguiente: “Comienzan de los 4 años para arriba, hoy en día contamos con familias enteras dentro de la escuela y eso tanto para mí como mi padre que falleció es algo increíble, eso habla muy bien de cómo estamos haciendo las cosas. El objetivo de la escuela siempre ha sido formar un ciudadano ejemplar”.

También hizo referencia a los años que lleva la escuela: “El año pasado contamos con gente proveniente de ocho países, autoridades como el cónsul de Japón y de Australia, autoridades de la escuela de Michigan, Estados Unidos; de la Universidad Nacional de Villa María, Córdoba, sumando a familias completas que no hacen karate que se hicieron presentes”.

Por su parte, su hijo Masashi Miyazato resaltó: “Nosotros los hijos tenemos una perspectiva en la que ve a los padres y la familia como superhéroes, el poder compartir y aprender con ellos es lo mejor que hay. En mi caso, soy el hijo más chico, tengo tres hermanas mayores y todos realizamos karate, es un ambiente de unión ya que es para todos, sin importar la edad, condiciones especiales”.

“Yo soy arquitecto recibido en la Universidad Nacional de Córdoba, y el karate do siempre me ayudó en todo. Se lo recomiendo a todo el mundo porque es muy saludable”, dijo.

Finalmente dijo que “el 16 y 17 de mayo realizaremos un seminario en todo lo que es Cuyo, será un día y medio. Nos reuniremos con autoridades y se habló de un intercambio cultural y mostrar esas diferencias culturales respecto a lo que tiene que ver con nuestro país y Japón”.